

Madrid, 5 de Junio de 2.000

HECHOS RELEVANTES

HECHO RELEVANTE

El Grupo Uralita, a través de su División de Tejas, ha comprado la empresa "Cerámicas Estructurales".

Cerámicas Estructurales está dedicada la fabricación y venta de bloques de termoarcilla y de ladrillo hueco. Tiene cuatro plantas industriales, sitas en Barcelona y Tarragona y amplias disponibilidades de materia prima a través de sus canteras propias.

Sus ventas en 1.999 ascendieron a 5.000 millones de pesetas, obteniendo un cash-flow de explotación de 2.300 millones de pesetas.

La inversión que realiza el Grupo Uralita en esta adquisición es del orden de 8.750 millones de pesetas, quedando subordinado el ajuste definitivo del precio al cumplimiento de los parámetros económicos a alcanzar con Cerámicas Estructurales en el próximo período.

Atentamente

URALITA,S.A.

Fdo. José I. Fernández-España López-Rua
(Secretario General y del Consejo de Administración)